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Summary

        
The complex physical therapy developed by Földi is the only effective method of treatment for lymphedema. It consists of care of the skin, manual lymphatic drainage, compression and therapeutic exercise. In this paper, special attention is paid to compression therapy, which poses problems quite often. Physical therapy is indicated in cases of lipedema. This disease is characterised by an increase of subcutaneous tissue, edemas of the legs, diffuse pain and symptoms of orthostasis.


      
        
Zusammenfassung

        
Die komplexe physikalische Entstauungs-therapie, die von Földi zu einem sinnvollen Therapiekonzept ausgebaut wurde, ist die einzige aussichtsreiche Behandlungsmethode bei Lymphödemen. Sie beinhaltet hautpflegerische Maßnahmen, die manuelle Lymphdrainage, die Kompressionstherapie sowie eine funktionelle krankengymnastische Behandlung. Die Probleme mit der Kompression, die vor allem in der Praxis auftreten, werden ausführlich besprochen. Entstauende physikalische Maßnahmen sind auch beim Lipödem indiziert, das durch eine Vermehrung des subkutanen Fettgewebes, Ödembildung, diffusen Druckschmerz sowie orthostatische Beschwerden gekennzeichnet ist.
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